
４１号で、市の子どもたちが未来会議でいじめ撲滅運動に

ついて話し合われたという話題を載せました。生保内小学校

の具体的な取組について、本日発行の「児童会だより」で詳

しいお知らせが出ました。内容は、「アンケート結果について」、

「結果の分析」、「児童会の取組」です。

結果や分析については、４１号でもふれました。どの学年でも約半数がいじめの存在を認め、

いやな思いをしたことすべてについていじめととらえているので、半数の子どもがじめの存在

をみとめたということです。

今回、子どもたちはいじめを０にするために次の取組をしていくことにしています。

１．「いやだ」「やめて」をはっきり伝える。

２．「いじめ」を見かけたら「やめよう」と注意する。

３．自分がされていやなことを人にしない。

４．みんなが仲良くなれるように「ふわふわ思いやりデー」をつくる。

１から３までは、個人の頑張りに期待する項目ですが、４の「ふわふわ思いやりデー」の創

設は児童会としての取組です。まず、２月６日（火）を最初の取組日にしています。この日は

みんなで、「ふわふわ言葉とにっこり笑顔をまわりの人にたくさんプレゼントする」ということ

です。例えば、「ありがとう」「うれしいな」「いいね」「すごいね」「じょうずだね」「きれいだ

ね」などの言葉をたくさん言うことをお便りに書いています。子どもたちが自分自身で考えた

取組は、絶対に効果が上がります。私たち教職員も手伝っていきますが、子どもたちにとって

ご家族の言葉は絶大な効果を発揮します。どうぞご家庭でも「ふわふわ思いやりデー」のこと

を話題にして、家族も関心をもっていることを伝えていただければありがたいです。

心の成長が、いじめをなくしていきます。生活しやすいよりよい生保内小学校に向けて、子

どもたち発案のすばらしい取組が始まりました。どうぞ、応援してください。
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先週木曜日の高学年スキー教室、昨日の中学年スキー教室と、あまり天候に恵まれず、ご協力い

ただいた皆様には大変ご難儀をおかけしました。ありがとうございました。この後の低学年は天気

がよければいいなと思います。

私事で大変申し訳ないのですが、先週水曜日から風邪（インフルではありません）で熱を出して、

ずっと寝込んでいました。しかしながら、生活上必要な最低限の雪寄せはしなくてはならず、雪国

のつらさも感じていました。仙北市内でも除雪中の事故がありました。体調についてはともかく、

ご高齢でも、しかたがなく…という方もいらっしゃると思います。事故には十分気をつけて、想定

外がないようにして臨まなければなりません。各ご家庭でも十分気をつけてお願いします。

さて、今回は児童会の「いじめ対策」と金管ラストコンサートの様子、剣道大会での活躍をお知

らせします。



１月２０日（土）、市民会館で金管バンド

部のラストコンサートが行われました。オー

プニングは、写真①のように、華やかに始ま

りました。選曲は、自分たちがやり

たい曲を投票で決めて演奏したとい

うことでした。

会場前で、５年生のＯ．さんとＴ．

さんに会い、「野球スポ少みんなで

応援にきたんだよ」という話を聞き

ました。他の課外活動の応援に、子

どもたち同士行き来することはとて

も良いことです。色々な点で活性化

します。今回も、恒例の抽選会が野球スポ少の皆さんのおかげで大盛り上がりでした。

第２部はアンサンブルで、パートごとの演奏でした。生保内中学校の先輩方の出演、そして

たざわこ吹奏楽団の出演もありました。ご協力ありがとうございました。

最後第３部は、今年のマーチング曲を演奏してくれました。部長のＹ．さんは「ラストコン

サートでは、これまで練習してきたことを精一杯出し切れたので良かったです。アンサンブル

ではパートごとの演奏で『笑点のテーマ』をトランペットパートで演奏しました（写真②）。少

し緊張したけれど、楽しく演奏ができて良かったです。」と話してくれました。６年生が一人し

かいない状態でみんなをまとめ、東北大会にまで導いた悠乃さんの頑張りに拍手ですね。演奏

会後に撮影した集合写真（③）は、みんな満足そうです。

今まで応援してくださった皆さん、本当にありがとうございました。

第７回秋田県幼・小低学年個人剣道大会が、２８日（日）に県

立武道館で行われました。２年生からはＨ．さん、３年生からは

Ａ．さん、Ｉ．さん、Ｏ．さん、Ｏ．さん、Ｆ．さん、４年生か

らはＨ．さんが出場しました。全員日頃の稽古の成果を出して頑張りました。翔さんが３年生

の部で優勝を勝ち取りました。岳さんと凜穏さんはそれぞれの学年の部でベスト１６に入りま

した。

Ｓ．さんの弟さん（年長）が幼年の部で準優勝だったそうです。剣道スポ少にとっては、と

ても心強いですね。頑張りました。


